



## Representantes de bancadas de mujeres caribeñas se reunieron para un intercambio parlamentario en Santa Lucía

GROS ISLET (SANTA LUCÍA), 2 de noviembre de 2023 — Hoy, integrantes de bancadas de mujeres parlamentarias del Caribe se reunieron en Gros Islet, Santa Lucía, para un intercambio sobre las prioridades y las buenas prácticas para el funcionamiento de las bancadas. La reunión fue coorganizada por ParlAmericas, la Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe y el Parlamento de Santa Lucía, con el objetivo de fortalecer las redes y conexiones entre bancadas de mujeres en el Caribe.

Las palabras de apertura estuvieron a cargo de la senadora **Alvina Reynolds** (Santa Lucía), presidenta del Senado y **Alisha Todd**, directora general de ParlAmericas. La reunión fue facilitada por **Letitia Nicholas**, analista de monitoreo y reporte de la Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe.

La agenda incluyó una mesa redonda interactiva, en la que las y los representantes de las bancadas parlamentarias compartieron sus prioridades y proyectos en curso. Las y los participantes también intercambiaron perspectivas sobre las oportunidades para que bancadas brinden orientación y apoyo a otros parlamentos interesados en establecer estos grupos de mujeres, y exploraron áreas en las que la asistencia técnica de ParlAmericas y Oficina Multi-país de ONU Mujeres para el Caribe puede apoyar aún más el trabajo que adelantan en toda la región.

La reunión fue posible en parte gracias al apoyo del Gobierno de Canadá a través de Asuntos Globales Canadá y la Iniciativa Spotlight de la Unión Europea y las Naciones Unidas.

### Cita

**Honorable Dessima Williams (Granada), presidenta del Senado y miembro del Consejo de ParlAmericas**

*“Es crucial que sigamos amplificando las voces de las mujeres parlamentarias en nuestra región del Caribe. Hemos visto que el establecimiento y fortalecimiento de las bancadas de mujeres parlamentarias puede ser una forma eficaz de garantizar que surja el liderazgo de las mujeres y apoye el desarrollo de nuestros países. Espero que, con oportunidades para aprender unos de otros, este trabajo de liderazgo continúe teniendo un impacto positivo en el sistema parlamentario y en nuestra gente.”*

\*\*\*

Para más información, visite [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) y síganos en      

### Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas

promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.